

Cuba no continuará colaboración médica en Brasil ante anuncios de condicionamiento de Jair Bolsonaro



La Habana, 14 nov (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba, anunció que no continuará su participación en el Programa Más Médicos para Brasil, ante los condicionamientos anunciados por el presidente electo Jair Bolsonaro, que cuestionan la preparación de nuestros especialistas.

En una nota, esa institución cubana explica que Bolsonaro ha declarado y reiterado que modificará términos y condiciones del citado proyecto, con irrespeto a la Organización Panamericana de la Salud y a lo convenido por esta con Cuba, al condicionar, además, su permanencia en el país sudamericano a la reválida del título y mediante la contratación individual como única vía.

La Institución sanitaria considera inaceptable que se cuestione la dignidad, la profesionalidad y el altruismo de los colaboradores cubanos que prestan actualmente servicios en 67 países, y que en 55 años han cumplido 600 mil misiones internacionalistas en más de 160 naciones.

Reafirma la declaración del Ministerio de Salud Pública de Cuba su compromiso con los principios solidarios y humanistas que durante 55 años han guiado la cooperación médica, y resalta que los pueblos de Nuestra América y del resto del mundo conocen que siempre podrán contar con la vocación humanista y solidaria de los profesionales de la nación caribeña.

Asimismo destaca que el pueblo brasileño, que hizo del Programa Más Médicos una conquista social, y que confió desde el primer momento en los médicos cubanos, a quienes respeta y agradece, podrá comprender sobre quién cae la responsabilidad de que los especialistas cubanos NO puedan continuar prestando su aporte solidario a ese país.

[Declaratoria del Ministerio de Salud de Cuba](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176499-cuba-no-continuara-colaboracion-medica-en-brasil-ante-anuncios-de-condicionamiento-de-jair-bolsonaro>



Radio Habana Cuba